



(viene de la página anterior)

La madre relata que Teletón la ha ayudado no solo en términos terapéuticos, sino que además la ha respaldado financieramente para realizar los traslados desde Petorca hasta Valparaíso. Esto ha significado mucho para la vida de esta pequeña familia, ya que por su situación económica se vuelve difícil asumir los gastos de la enfermedad.

Ivanildes actualmente se desempeña en trabajos esporádicos, lava cobertores de los vecinos y también está al cuidado de ancianos que presentan dificultades para realizar sus actividades cotidianas. Es una vida bastante exigente, pero pese a eso mantiene la entereza y cobija la esperanza de que su hija pueda seguir evolucionando tal como lo ha hecho hasta ahora. Es por esto que organiza sus tiempos para asistir responsablemente a los tratamientos que han posibilitado que Ruth tenga una vida social muy activa tanto en el colegio como en el barrio. "Es una niña muy querida por sus compañeros, y ellos se preocupan mucho por su cuidado", relata.

IMPACTO REGIONAL

El centro Teletón de Valparaíso atiende a 3.050 menores y su directora, Daila Delgado, cuenta que de ellos un porcentaje importante no son del Gran Valparaíso, lo que hace que las historias de Juan José y Ruth se repitan una y otra vez.

"Este instituto tiene muchos pacientes, es el segundo más grande en número de pacientes por supuesto después de Santiago y la verdad que el impacto en todas esas familias es hartito, porque ellos hacen grandes esfuerzos por llegar", dice la médica especialista en rehabilitación.